

# Resmikan PAUD Tunas Kemala Bhayangkari 07 Boven Digoel, Ketua Bhayangkari Daerah Papua: Sebuah Langkah Menuju Pendidikan Berkualitas

Achmad Sarjono - [PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM](http://PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM)

May 13, 2023 - 17:14



JAYAPURA - Ketua Bhayangkari Daerah Papua, Ny. Eva Mathius D Fakhiri memimpin peresmian PAUD Tunas Kemala Bhayangkari 07 Boven Digoel yang berlangsung di Mapolres Boven Digoel, Sabtu (13/5).



Dalam acara tersebut, turut hadir sejumlah pejabat Bhayangkari Daerah Papua seperti Wakil Ketua Pengurus Daerah Bhayangkari Papua Ny. Yuli Ramdani Hidayat, Wakil Ketua YKB Papua, Ny. Riris Alfred Papare, serta beberapa perwakilan dari Bagian Organisasi, Bagian Ekonomi, dan Badan Usaha YKB. Juga hadir Ketua Bhayangkari Cabang Boven Digoel, Ny. Santika Budiarta, beserta para pengurus Bhayangkari Cabang Boven Digoel.

Prosesi dimulai pada pukul 11.11 WIT, di mana Ketua Bhayangkari Daerah Papua, Ny. Eva Mathius D Fakhiri, memotong pita dan memukul tifa sebagai tanda dimulainya peresmian.

Dalam sambutannya, Ibu Ketua Bhayangkari Daerah Papua, Ny. Eva Mathius D Fakhiri, menyampaikan rasa syukur dan ucapan terima kasih atas berkat dan dukungan dalam pembangunan gedung sekolah PAUD Kemala Bhayangkari 07 yang dikelola oleh PYKB Cabang Boven Digoel. Beliau juga menekankan pentingnya pendidikan dalam mencerdaskan kehidupan bangsa dan menghadapi tantangan global di era modern.

“Dalam menghadapi tantangan global dalam dunia pendidikan, kita berharap PAUD Tunas Kemala Bhayangkari 07 dapat menjadi sekolah percontohan di Kabupaten ini. Upaya untuk meningkatkan SDM tenaga pendidik serta memperbaiki sarana dan prasarana pendidikan adalah langkah awal yang diambil untuk mencapai tujuan tersebut,” ungkapnya.

Ny. Eva Mathius D Fakhiri juga mengatakan, peresmian gedung sekolah tersebut merupakan momen penting yang akan memberikan dampak positif bagi masyarakat Boven Digoel. Melalui pendidikan yang berkualitas, diharapkan generasi muda dapat tumbuh menjadi individu yang berdaya saing dan berkontribusi dalam pembangunan daerah dan bangsa.

“Dengan dukungan dan kerjasama dari berbagai pihak, termasuk pemerintah

daerah dan masyarakat setempat, diharapkan PAUD Tunas Kemala Bhayangkari 07 dapat terus berkembang dan memberikan kontribusi yang positif dalam mencerdaskan anak-anak di Kabupaten Boven Digoel,” tutupnya. (\*)